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近日，在省城康城静林湾小区业主
与辖区社居委“大战”：社居委打算进驻
该小区办公，结果遭到小区300多名业
主反对，业主们一气之下将社居委准备
装修的办公楼大门给封上了。社居委进
驻小区本应该是一件好事，可以为小区
提供更方便的服务，那么，为什么会遭到
业主们的反对呢？

本报记者

2007年，腾辉集团已将华东钢材城“落

棋”此地，蛰伏等待着这块安徽省省级商贸物

流开发区、区域性综合型物流园区的发展成

熟，而今，随着本年度3月底“畅通二环”工作

的正式启动改造，系列交通利好消息如期传

来，华东钢材城迎来了他的第一个春天。

华东钢材城——集群产业中钢的脊梁

华东钢材城，建筑面积约26万平方米，分

为四大功能区：钢材交易中心、室内库（含加

工）、室外堆场、沿街标准商铺，充分满足商户

的交易、仓储、加工、物流、办公、金融、担保等

需求。钢材城基本库存20万吨、年吞吐量

200万吨以上。经营业态涵盖型材、板材、线

材、管材及金属制品等数百系列千种产品，是

一座集钢贸、物流、金融、信息功能为一体的，

安徽省内乃至中东部地区起点高、品种全、辐

射力强、影响力巨大的钢贸基地。

二环东扩
——机械钢铁物流中心初见雏形

撮镇开发区的现代商贸将逐步建立建材、

农产品、机械钢铁三大类物流中心，最终形成

区域物资转运中心，其中机械钢铁类将持续促

进华东钢材城的市场发展。“畅通二环”工作正

式启动以来，钢材城交通便利优势随之倍增：

郎溪路高架开建:二环东扩后位于本市

场附近的郎溪路高架桥作为畅通二环的一部

分，建成后华东钢材城交通即可实现15分钟

全市通达。

军天湖路桥即将竣工：全程贯通直达钢材

城室外堆场的市场内主干道军天湖路即将完

工，军天湖路改建成为40米加宽双向四车道

的全市物流直通车道，此后钢材城物流将实现

10分钟融入合肥市中心；5分钟进入“沪宁全

国高速路网”成为合肥市钢市物流枢纽地带。

商贸物流产业外迁：商贸物流产业外迁

已成大势所趋，东部逐步引进大型物流企业

并逐步发展成为第三方物流企业聚集地。

产业升级——自省中求发展

一站式购齐 钢材市场上下游产业都在

长期发展的过程中关注着一个问题：能否在

同一个区域内满足全部采购需求，相对于其

他产品而言，一站式购齐，并不仅仅意味着便

捷，也同样意味着成本，降低成本才能在未来

的市场博弈中从容机变。

平价钢市 2014年的钢材市场行情持

续走低，钢材行业逐渐迎来了平稳发展的

微利时代。华东钢材城利用自身的区位

优势、乘交通之便，全面汇聚钢材品类商

户、敏锐察觉市场变幻，提出打造合肥市

首家平价钢市的概念。随着华东钢材城

产业链条日臻完善，华东钢材城将以平

价、优质的产品，为本土钢材行业赢取更

多的发展空间。

聚势东城
——华东钢材城迎来发展新契机

竹溪社居委王书记接受记者采访时表示，社居委在

此办公，是经政府规划的，具体原因他没办法回答。

王书记称，康城静林湾小区社区用房已移交给社

区，社居委对社区用房进行了规划，包括小区居民活动

用房，但正准备装修时，遭到业主阻止，为不把矛盾激

化，装修只好暂时停工。王书记表示，业主的担心能够

理解，为此，社居委也做了工作，打算加强物业管理，并

在小区外申请一个停车场，禁止外来车辆进入小区。

王书记表示，目前，社居委正在办理相关房产证，

等房产证办下来之后，希望取得业主理解，再继续开工

装修。

社居委进驻小区遭业主封门
居民：担心安全隐患 社居委：理解业主，会加强物业管理

康城静林湾共有8栋高层住宅楼，有近500户业主入住。

在该小区记者看到，小区公用房位于8号楼二楼，通往楼上

的入口已被一个铁栅栏封住了。

“竹溪社居委入驻小区办公，大家都反对，6月20日晚，大家自发

地聚集在8号楼，把社区用房的门加了锁，第二天发现锁被切割机切

开，当晚大家就用铁栅栏直接把门给封上。”小区一业主告诉记者。

在采访中，有业主表示，社居委用房属于小区业主公共资产，

社居委进驻应事先取得业主的同意。

业主王先生表示，社居委如果入驻办公，业主担心小区安全

有隐患。“我们小区是封闭的，如果社居委入驻办公，那么别的小

区居民都会过来办事，出出进进的，会给小区管理带来一定困难，

小区安全难以保障。”一姓张的业主如是说。

社居委：
会加强物业管理，希望业主能理解

业主：居民担心安全埋下隐患


